



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Licitada la ejecución de la obra de rehabilitación de la Antigua Escuela de Artes y Oficios

El precio de la inversión supera el 1.700.000 euros, IVA incluido.

Viernes, 18 de octubre de 2024.

Desde esta mañana, la Plataforma de Contratación del Sector Público recoge el anuncio de la licitación de los trabajos que vienen financiados en su totalidad, por el Instituto para la Transición Justa dentro del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. El alcalde de Barruelo de Santullán destaca que ***“es la inversión pública, en una sola actuación, en la historia de nuestra localidad”***.

El proyecto que fue seleccionado por el Gobierno de España, con una subvención cercana a los dos millones de euros (que financia el proyecto, dirección de obra y ejecución), supondrá rehabilitar este inmueble en su totalidad. En este sentido, se habilitarán cinco apartamentos de alquiler con opción a compra, un gimnasio, espacios para usos socio culturales, coworking, aula homologada para impartir cursos con certificados de profesionalidad, entre otras muchas prestaciones.

Cristian Delgado Alves destaca que ***“estamos ante un inmueble que será referente en toda la provincia de Palencia, y que se pondrá a disposición de la ciudadanía”***. El objetivo, destaca el regidor, ***“es el de recuperar el espíritu de la Antigua Escuela de Artes y Oficios, a la vez que se le dan usos, adaptados a las necesidades actuales”***.

Las empresas tienen veinte días para presentar ofertas, y una vez adjudicada la obra, el plazo de ejecución es de quince meses, salvo que se los adjudicatarios introduzcan mejoras de tiempo, que también son puntuables.

NOTA DE PRENSA